

## FÖRDERKREIS DES HEINRICH-SCHÜTZ-CHORES AACHEN e.V.



Aachen, den 20.03.2011

Liebe Mitglieder des Förderkreises,

ich lade Sie/Euch hiermit herzlich zur alljährlichen Mitgliederversammlung ein, die in diesem Jahr am Donnerstag, den 14. April 2011, um 19:00 Uhr in der Friedenskirche stattfindet. Die Tagesordnung liegt diesem Schreiben bei.

Eine Besonderheit in der diesjährigen Mitgliederversammlung wird die turnusmäßig anstehende Neuwahl des Vorstandes sein. Nach sechsjähriger Amtszeit werde ich nicht erneut für den Vorstandsvorsitz kandidieren. Ebenso stellen sich Helmut Meeßen und Marion Knief nicht zur Neuwahl zur Verfügung. Interessenten für die Übernahme eines Vorstandsamtes können sich schon jetzt oder während der Versammlung beim Vorstand melden.

Wie in jedem Jahr besteht im Rahmen des Punktes „Verschiedenes“ der Tagesordnung die Möglichkeit, Anliegen aus den Reihen der Vereinsmitglieder zu besprechen. Der Vorstand nimmt die zu besprechenden Fragen gerne jetzt schon entgegen.

Mit einem herzlichen Dank für Eure/Ihre Treue zum Heinrich-Schütz-Chor und zum Förderkreis verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen

gez. Peter Reusch